
Versement prime de pratique intégrée : l’ABSyM met la pres-

sion / le GBO s’y attèle

Ac tua l i t é

BRUXELLES 05/10 -Lors de la Medicomut du 02 octobre, le souci avec la demande de

prime de pratique intégrée qui ne peut toujours pas être intégrée a été évoqué. Les

deux syndicats s'en chargent tous les deux à leur manière.

 Il n'est toujours pas possible d'introduire sa demande de prime de pratique intégrée pour

l'année 2022 et donc d'en recevoir le paiement, annonce le GBO dans son Flash info. Des

problèmes informatiques côté wallon et bruxellois seraient à la base du problème, explique

le syndicat. Ceux-ci ont été évoqués en médico-mut ce lundi 2 octobre.

Le GBO/Cartel s'est attelé à faire trouver une solution le plus rapidement possible, en

contactant toutes les parties prenantes concernées. 

De son côté, l'Absym assure avoir mis la pression également. Lors de la médico-mut de ce

lundi, le Dr Jos Vanhoof, administrateur de l'ABSyM, a à nouveau interpellé Mickaël Daubie,

Directeur général Soins de Santé de l'INAMI. Chose qu'il avait déjà faite il y a quelques

semaines et ce à quoi il lui avait alors répondu que le retard était dû à la livraison de

données corrompues par deux ‘co�res-forts', à savoir le RSW (Réseau de Santé Wallon) et

Abrumet.
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« Ce sont en e�et le RSW et Abrumet qui cafouillent au niveau du SumEhr et du schéma de

médication », commente le Dr Luc Herry, vice-président de l'ABSyM. « Les chi�res qu'ils ont

reçus ne sont pas plausibles. L'INAMI attend donc d'autres chi�res avant de pouvoir verser

la prime. »

Toutefois, ce 2 octobre,  le Directeur général Soins de Santé de l'INAMI a déclaré qu'il n'avait

aucun moyen de pression sur les co�res-forts pour qu'ils fournissent des données

correctes.

« En d'autres termes, il semble que l'on attende maintenant Godot pour le paiement de

cette prime, qui est tout de même substantielle. Pour l'ensemble des MG, il s'agit quand

même d'un montant de quelque 40 millions d'euros ! », lance le Dr Vanhoof.

Et le Dr Herry d'enchaîner : « Notre patience a des limites. Nous donnons encore deux

semaines à l'INAMI pour tenter de résoudre le problème. Et s'il n'y parvient pas, nous

plaiderons alors pour qu'il accorde la prime aux généralistes même si le cas échéant, il n'a

alors pas de moyen de contrôle. »

De l'autre côté, le GBO annonce qu'ils ont appris que les soucis techniques étaient en voie

de résolution et l'INAMI devrait communiquer dans les prochains jours pour signaler que la

procédure de demande pour les primes de pratique intégrée soit lancée. Les paiements de

ces primes devraient suivre très rapidement, annonce-t-il.
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